

Die Hochheimer Segelsaison ist eröffnet

Es ist wieder so weit: Die Segelboote wurden aus dem Winterlager geholt, die Steganlage aufgebaut und die neue Segelsaison eröffnet. Am vergangenen Sonntag fanden sich die Mitglieder des Segelclub Hochheim bereits morgens am Mainufer ein und bauten ihre Boote auf. Um 11.00 Uhr sollte der Startschuss zur ersten Regatta des Jahres, dem Riesling Race, fallen. Der Tradition folgend, wurde zunächst mit einem Glas Sherry Rasmus, dem Herrscher über alle Meere, Seen und Flüsse geopfert. Die Hoffnung, ihn damit zu gutem Wetter und Wind auffordern zu können, wurde an dem Tag jedoch nicht erfüllt. Die im Wetterbericht wenige Tage zuvor noch angekündigten vier Windstärken trafen in Hochheim nicht ein. Insgesamt 12 Boote lagen startklar am Steg oder auf ihren Trailern am Ufer. Wettfahrtsleiter Michael Altmann kündigte eine Startbereitschaft bis 14.00 Uhr an. Nach der langen Winterpause zog es alle hinaus auf das Wasser und man wollte warten, ob noch Wind aufkommt. Einzelne Mannschaften legten ab und prüften, ob die Windverhältnisse auf dem Main nicht vielleicht doch segelfähig sind. Aber Rasmus blieb hart und der Wind blieb aus. Zum Trost erinnerte man sich an die herrlichen Windverhältnisse, die beim Ansegeln im vergangenen Jahr vorgeherrschten hatten. Aber auch ohne Wind an diesem Sonntag ist die Segelsaison jetzt eröffnet. Die Segler sehen wieder vielen Veranstaltungen auf heimischen und auswärtigen Gewässern entgegen. Zunächst absolvieren am 19. April die diesjährigen Segelschüler ihre theoretische Prüfung. Danach beginnt für sie die Praxisausbildung auf dem Main bzw. auf der Ostsee. Zudem plant der Verein in diesem Jahr, für alle Segelinteressierten im Anschluss an die Regattaveranstaltungen ein „freies Segeln“ anzubieten. Wer Interesse hat, kann bei diesen Gelegenheiten mitsegeln und sich über den Segelsport informieren. Die nächsten Veranstaltungen des Segelclub Hochheim sind der Conger-Cup am 17. / 18. Mai und der Aquila-Cup am 14. / 15. Juni, zwei Ranglisten-Regatten der Bootsklassen „Conger“ und „Aquila“. Die Vereinsmeisterschaft findet dieses Jahr am 26. und 27. Juli statt. Die Wettfahrten zur Stadtmeisterschaft, an der jeder Hochheimer Bürger mit gültigem Segelschein teilnehmen kann, werden am 27. und 28. September ausgerichtet. Interessierte Kinder und Jugendliche können ab Anfang Mai wieder jeden Samstag ab 14.00 Uhr den Nachwuchs des Vereins bei seinen Übungsstunden auf dem Main beobachten und in den Pausen am Ufer über das Segeln ausfragen.

Bettina Kretschmann, SCHO



Einzelne Mannschaften prüften, ob die Windverhältnisse auf dem Main segelfähig sind.



Warten am Ufer und kein Wind.